
＜会議録＞

【会議名】笠間市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画策定委員会（第４回）

【日 時】令和６年２月２２日 午後２時～

【場 所】地域医療センターかさま 介護予防室

【出席者】大藏委員長、石本委員、湊委員、川﨑委員、根本委員、中嶋委員、石川委

員、鈴木委員、塩田委員、橋本委員、富田委員、吉見委員、堀内委員（順

不同）

事務局：高齢福祉課、支援業務受託事業者

【欠席者】鷹松委員、田所委員、室井委員

１．開会

２．委員長挨拶

３．議事

（１）パブリックコメントの結果について

委員長：直接提出というのはどういうものでしょうか。

事務局：秘書課に直接意見書を提出されたということです。

委 員：ゆかいふれあいセンターについて事前に記載していなかった理由について教

えていただけますか。12 月の環境保全委員会に出席した際に、ゴミ処理場の

改修の計画でゆかいふれあいセンターの事項が検討事項にとの説明を受けま

した。その関連でしょうか。

事務局：ゆかいふれあいセンターは未確定の部分が多かったため、本計画に掲載して

いませんでした。今回 12 月に方針が固まり、ここ３年間は存続するというこ

とになったことから掲載することにしました。

（２）介護保険事業量推計・介護保険料の設定について

委員長：被保険者構成比は推計値でしょうか。

事務局：実際の所得段階の人数に基づいた数値となります。

委 員：各グラフや表に入っている年度、年の表記の違いに理由はありますか。

事務局：基準が決まっているものは○月○日現在と表記して、見える化システムやそ

の他の統計で月時点などは年度にしています。表示の都合上、度を省略して

いるものもあります。



（３）今後の流れについて

４．その他

５．閉会


